

■ BUCHY

LES BOUCLES DU CŒUR. Un don de 3 000 euros pour Votre école chez vous

Mercredi 13 décembre, le patron d'une moyenne surface a remis un chèque de 3 292 € à l'association Votre école chez vous. Un don dans le cadre des boucles du cœur.

3 292 euros c'est la somme que José Morgador, directeur d'une moyenne surface de Buchy, a remis à l'association Votre école chez Vous, mercredi 13 décembre. Un don qui s'inscrit dans l'opération des boucles du cœur, campagne nationale ayant pour but de collecter des fonds en faveur d'associations caritatives au profit de l'enfance, à laquelle participe le supermarché depuis huit ans.

lièrement félicitée « pour son dynamisme dans cette opération », souligne José Morgador.

Fournitures scolaires

En plus du chèque de 3 292 euros le supermarché a aussi offert des fournitures scolaires à l'association « afin d'encourager davantage les bénévoles et soutenir l'action des enseignants. »

Investissement des salariés

« C'est un don très important pour nous. Cela va nous permettre à la fois de nous faire davantage connaître et de développer notre aide envers les enfants », souligne l'association. Pour récolter cette promesse de don, les employés du supermarché se sont investis quotidiennement sur le terrain aux côtés des bénévoles de l'association. Vente de chouquettes, tombola ou encore estimation du prix des caddies. L'hôtesse Fabienne Fiquet a été particu-

« Maintenir les enfants dans le système scolaire »

Créée dans les années 1950 à Paris, l'association a exporté son concept à Rouen en 2011, avec toujours l'objectif « de maintenir les enfants, souffrant d'une maladie grave ou d'un handicap dans le système scolaire. » En accord avec les écoles des communes des enfants, les trois professeurs que compte le niveau primaire et les trois du niveau collège, tous agréés de



Le Carrefour Market de Buchy s'est associé avec Votre école chez vous pour les boucles du cœur.

l'Éducation Nationale se rendent directement au domicile des personnes pour leur dispenser les cours. À raison d'environ une

heure et demie d'apprentissage par jour, les enfants « peuvent ainsi acquérir les mêmes connaissances qu'un enfant

qui suit un cursus scolaire classique. » Une démarche qui vise également à « insérer les enfants dans la société et la

vie active. »

Élodie Taillade
avec Annick Pupin

■ BOIS-HÉROULT

COMITÉ DES FÊTES. Atelier

■ BUCHY

■ ERNEMONT SUR BUCHY